



CAMPO DE GIBRALTAR

La Universidad de Granada llevará a cabo el proyecto museográfico

Siete licenciados en Historia del Arte acudirán a La Línea para hacerse cargo del estudio sobre el nuevo Museo Cruz Herrera

10.06.11 - 01:31 - SUR | LA LÍNEA.

El proyecto museográfico del Museo Cruz Herrera ha sido elegido entre más de cien peticiones de toda Andalucía para ser uno de los que desarrolle la Universidad de Granada, según informó el concejal en funciones de este departamento, Alfonso Escuadra.

Siete licenciados en Historia del Arte de esa universidad, bajo la dirección de un catedrático, y que forman parte de un máster de museología, llegarán a la ciudad para hacerse cargo del estudio pormenorizado y exposición de las obras de Cruz Herrera en el que será su nuevo museo, el palacio consistorial de los jardines municipales. La obra se llevó a cabo gracias al Plan E, aunque actualmente está parada.

Colaboración

Escuadra se refirió a esta noticia como la prueba palpable de un trabajo concienzudo que está dando sus frutos. «Todo se inició con la gran colaboración que tenemos con la Universidad de Granada, gracias a la cual una licenciada estuvo desde octubre a diciembre pasado realizando el proyecto museológico, o lo que es igual la parte teórica del desarrollo», manifestó.

Ahora, la buena noticia «es que estos especialistas van a encargarse de continuar con la parte práctica, es decir el proyecto museográfico, el cual acabará con la obra de Cruz Herrera expuesta en su nuevo emplazamiento».

Para el concejal, quien destacó el excelente trabajo realizado por la directora del Museo Cruz Herrera, Mercedes Corbacho, el desarrollo del proyecto museográfico por parte de profesionales supone que «todo un conjunto de especialistas en arte llegados desde la Universidad de Granada se encarguen de que la obra del insigne pintor esté de la mejor manera posible expuesta, al tiempo que este trabajo le significa al Ayuntamiento un considerable ahorro, «porque es fundamental para mantener la homologación que tiene el museo como tal y para la pertenencia a la red de museos de Andalucía, lo que faculta para tener subvenciones, por ejemplo».

Reconocimientos

Finalmente, Escuadra añadió que espera que la próxima Corporación Municipal siga este camino, que ha logrado reconocimientos de instituciones muy prestigiosas.

TAGS RELACIONADOS

universidad, granada, llevara, cabo, proyecto, museografico

ANUNCIOS GOOGLE

Universidad de Granada

Estudios árabes e islámicos en un entorno de ocio y cultura sin igual
estudiaengranada.ugr.es

Spa desde 9€, cena 5.95€

Hoy te ofrecemos planes exclusivos No los dejes escapar.Regístrate ya
[Letsbonus.com](http://letsbonus.com)

C.Universitario U-tad

Donde se forman los profesionales más buscados.Conócenos
www.u-tad.com

Tu Beca MEC en EEUU

Especialistas NYC, S.Fco y Miami Paquetes cerrados ¡ TODO incluido !
www.becasingles-mec.com/

ENLACES VOCENTO

[ABC.es](#)
[El Correo diariosur.es](#)
[Elcomercio.es](#)
[SUR digital Qué.es](#)
[La Voz Digital Punto Radio hoyCinema Infoempleo Autocasion](#)

[Hoy Digital La Rioja.com DiarioVasco.com Ideal digital Las Provincias El Diario Montañés Laverdad.es Finanzas y planes de hoyMotor Guía TV 11870.com](#)